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Villeneuve-Loubet
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Vous  trouver  les  diffèrent  lots  sur  notre  site  web  :Villeneuve-Loubet,

idéalement  située  entre  Nice  et  Antibes,  offre  un  cadre  de  vie  unique

sur  la  Côte  d'Azur.  Nichée  à  proximité  du  parc  de  Vaugrenier,  elle

séduit  par  sa  proximité  avec  la  mer,  accessible  à  pied  en  quelques

minutes.  La  résidence  "Calypsea"  propose  des  vues  sur  la  mer,  des

jardins  privés,  des  terrasses  ensoleillées,  un  jacuzzi  et  une  luxueuse

piscine  sur  le  toit,  incarnant  le  style  de  vie  azuréen.  En  plus  de  son

climat  exceptionnel  avec  300 jours  de  soleil  par  an,  Villeneuve-Loubet

bénéficie d'une dynamique économique grâce à ...

You  can  find  the  different  lots  on  our  website:Villeneuve-Loubet,  nestled  between

Nice and Antibes, offers a unique living environment on the French Riviera. With its

proximity to nature, including the Vaugrenier Park, and its charm of being just a few

minutes'  walk from the sea, it  captivates residents with its  beauty.  The "Calypsea"

residence boasts stunning sea views, private gardens, sunny terraces, a jacuzzi, and

a  luxurious  rooftop  pool,  embodying  the  Azurean  lifestyle.  In  addition  to  its

exceptional climate with 300 days of sunshine per year, Villeneuve-Loubet benefits

from a thriving ...
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